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Gérard TELLET-LARENTE 

 

Chers collectionneuses et collectionneurs. 
 
Ne sachant pas encore à l’heure où j’écris ces quelques 
mots quand paraîtra cette merveilleuse revue, je me permet 
au nom de tout le bureau de vous présenter nos meilleurs 
vœux pour 2007. Tant pis si on est au mois de juin ! Il est 
vrai qu’au train où arrivent les sujets, vous pourrez lire cet 
édito sur la plage… Allez messire, foin de pessimisme ! 
Boutez cette morosité hors de vous ! Pour se faire un peu 
plaisir, on va se rappeler la dernière réunion avec la visite 
de la charmante Eunice Barber, championne parmi les 
championnes. Sa gentillesse et sa disponibilité nous ont 
tous séduits.  
Ce numéro est quasiment un "Spécial Bordeaux" car il 
statue sur le nouveau classement des vins de Saint-Émilion 
et il présente dans son intégralité un fascicule de 1935 
relatif aux vertus thérapeutiques des vins de Bordeaux qui, 
je le pense sincèrement, vous feront faire (ainsi qu’à la 
Sécu) des économies si, toutefois, vous restez raisonnables 
dans le choix de vos remèdes. Par ailleurs, bien 
qu’amateur, j’avoue que j’hésiterais devant certaines 
pratiques. Je demande, par avance, pardon à ceux qui 
trouveront ce sujet trop long mais je leur conseille de le lire 
en entier, ils ne le regretteront pas car c’est en outre assez 
marrant.  Dans un autre domaine, les amateurs de surf sur Internet pourront se rendre sur le site de 
notre grand ami Paul Ronne : www.cognac-paul.com qui est en cours de construction mais prometteur. 
Je vous avais promis un article pour la fin de l’année dans la Revue des Vins de France, et bien c’est 
fait ! Pour ceux qui ont yeuté les rayonnages de leur libraire, le n° 507 (Décembre/janvier) a proposé  
un article relatif à notre collection préférée avec pour interlocuteurs votre président Philippe  Parès, the 
présidente of the COEM : Claudia Muret et votre serviteur. Bref ! Que du beau monde …ou presque. 
Pour ne pas déroger à la règle, je vais râler un peu. Je n’y peux rien, c’est dans ma nature. Mais il faut 
bien reconnaître que si beaucoup apprécient la présente revue ainsi que les réunions, on ne peut pas 

dire que ça bouge beaucoup ! Nous ne demandons par 
forcément des articles de fonds, mais un petit topo sur un 
sujet que vous connaissez bien pourrait intéresser du 
monde… Par ailleurs, cela fait X fois que nous réclamons à 
ce que les réservations aux repas des réunions nous soient 
adressées rapidement, et systématiquement on nous 
appelle la veille quand nous ne devons pas appeler nous 
même. S’il vous plait, pour des questions évidentes 
d’intendance, il est essentiel que vous retourniez les bons 
(avec le règlement) suffisamment tôt pour que nous 
réservions assez de repas. Il est une autre raison 
importante qui est que cela évite que quelqu’un passe sa 
matinée le cul sur une chaise pour encaisser et pointer.   
Bien entendu, tout cela est à adressé au secrétariat et si 
vous n’êtes pas sûrs de pouvoir être des nôtres : idem ! 
Laissez le message au secrétariat. D’avance : merci à tous. 

Afin de pouvoir être parmi nous, réservez 
d’ores et déjà votre journée du 28 AVRIL 
2007 Votre présence est indispensable. A  
bientôt et bonnes récoltes !  


